

**Anleitung:
 Ersatz-Kofferdeckelecke Zega Pro
 (Satz für 4 Ecken)**
**Instruction:
 Replacement case lid corner, Zega Pro
 (Set for 4 corners)**
Lieferumfang:

4 x Kunststoffecke vormontiert
 4 x TORX-Schraube M4 x 10
 4 x Mutter M4 selbstsichernd

Contents:

4 x plastic corner, preassembled
 4 x Torx bolt, M4x10
 4 x M4 self-locking nut


Achtung! Wichtige Hinweise

**Alle Schraubverbindungen nach 50Km kontrollieren und nachziehen!
 Achtung! Wenn Sie zusätzlich Original-Zubehör oder Zubehör anderer Hersteller montieren, sind alle Teile auf Freigängigkeit, Kollision und Passform zu prüfen!**

Attention: important tips, explanations

**Check all screws after 50Km and retighten if necessary!
 Caution! If you also wish to install original accessories or accessories from other manufacturers, check all parts to see that they move freely, do not touch other parts and fit correctly.**


Montage:

1. Demontieren Sie die zu tauschende Kunststoffecke.
2. Reinigen Sie die freigelegte Fläche und die Innenseite des Deckels, damit bei der Montage keine Unebenheiten auftreten.
3. Entfernen Sie in den Ecken die Schutzfolie.
4. Setzen Sie nun gem. Bild die Ecke an den Koffer und drücken diese fest an den Deckel.
5. Ziehen Sie nun die Schrauben mit ca. 3 - 4 Nm an.
 Die Schrauben M4 sind mit einer Dichtmasse versehen. Beim nochmaligen Öffnen der Schraubverbindung wird die Schraubensicherung evtl. wirkungslos. In diesem Fall müssten Sie die Bohrungen mit Silikon abdichten.

Assembly:

1. Remove the plastic corner you are replacing.
2. Clean the exposed surface and the inside of the lid so that no bumps or uneven areas occur during fitting.
3. Remove the protective film from inside the corners.
4. Now place the corner on the case and press it firmly against the lid.
5. Now tighten the bolts to a torque of approx. 3 to 4 Nm.
 The M4 bolts are provided with a sealant. If the bolt is subsequently undone the bolt adhesive may become ineffective. In this case you will need to seal the holes using a silicone sealant.

